

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 31. Oktober 1873.)

Der Bundesrath hat dem Hrn. Staatsarchivar Strickler in Zürich, auf dessen ausdrücklichen Wunsch hin, die Bearbeitung der eidg. Abschiede aus dem Zeitraume von 1533 bis 1555 abgenommen und dieselbe dem Hrn. Fürsprecher Karl Deschwanden in Stans übertragen.

Mit Schreiben vom 28. dies hat Hr. Alexander Beck von Schaffhausen, seit 1868 Assistent in darstellender Geometrie am eidg. Polytechnikum, um Entlassung von seiner Stelle auf Ende dieses Monats nachgesucht, weil er als Professor in darstellender Geometrie an die polytechnische Schule in Riga berufen worden sei.

Herr Beck erhielt daher vom Bundesrathe die gewünschte Entlassung unter Verdankung der geleisteten guten Dienste.

Der Bundesrath wählte:

- | | |
|--|--|
| als eidg. Unterarchivar: | Hrn. Fürsprecher Philipp Ritter in Biel: |
| „ Revisor beim eidg. statistischen Bureau: | „ Joseph Durrer in Sarnen, Angestellter auf der dortigen Land-schreiberei; |
| „ Posthalterin in Pfäffikon: | Frau Magdalena Knobel, geb. Steiner, von Lachen, in Pfäffikon (Schwyz). |
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	48
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.11.1873
Date	
Data	
Seite	160-160
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 919

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.